
COMPTE RENDU -  Conseil d’Administration ARRU – Jeudi 20 octobre 
2022

Présent.e.s : Mijo, Anne-Marie, François, Guy, Johan, Carla, Martin, Hervé, Didier
Excusé.es : Nadine, Rosy, Anna, Brigitte

Ordre du Jour :

POINT ASSO/ADMIN

- Nouveau code pour les boîtiers. On ne le donne pas librement, une liste est tenue 
des personnes y ayant accès, seuls Mijo, Johan et Carla peuvent le communiquer.

POINT TRESO/COMPTA

- Anna souhaite quitter ses fonctions fin octobre
- Guy rédige une attestation en tant que trésorier, pour que Carla ait accès aux 

comptes et puisse faire les virements
- Carla va au CM mardi après-midi pour signer les documents

POINT SALAIRES

- Quid de la grilles des salaires ? Carla demande à l’Acegaa et au comptable
- Carla renvoie celle de la Conf au CA
- Carla fait une proposition pour le prochain CA

PROJET ARRU

- Date pour le temps d’échange animé par Michel Lafont : mercredi 23 novembre 18h
- Guy ne pouvant pas les mercredis, j’ai demandé à Françoise si il y a d’autres jours 

possibles

POINT AGENDA

- AG du Réseau Occ : mardi et mercredi 29/30 novembre à Lezignan
- Visite de la recyclerie de Vers le 25/10 à 9h45 avec repas partagé ensuite
- Entretien avec des lycéens le mardi 6 décembre 16h45
- Intervention Carla à l’école de St quentin le vendredi 18 novembre am
- Réunion PROJET : mercredi 23 novembre 18h



POINT LOCAL/BÉNÉVOLES

- Certains bénévoles semblent plus intéressés que d’autres et soulèvent la question de
l’engagement et à quelles fins.

- Pour éviter les situations inconfortables pour celles et ceux présent.es en boutique il 
est décidé de définir un cadre sous forme de « charte », succincte rappelant les 
droits et devoirs des bénévoles en précisant que l’ARRU peut exclure des bénévoles.

- Il faudra y définir ce qu’est un bénévole, poser certaines règles comme le fait de ne 
pas fixer son propre prix et que les nouveaux bénévoles ne viendront que les jeudis 
et jours d’ouverture.

- Carla fait une proposition pour le prochaine CA

POINT PARTENAIRES/RESEAU

- L’Heureux-Cyclage : Mijo et Johan se renseignent avec l’aide de Roger pour voir si 
intéressant d’y être répertorié et démarches pour le faire

- Étude de faisabilité recyclerie de Sommières : on les renvoie vers le réseau et s’ils 
veulent plus d’info, on leur propose de se déplacer. Pas de réponse à une 
questionnaire de manière si impersonnelle (Carla)

- Debrief Fête des Possibles : bilan mitigé, y aura t il une édition 2023 ? 
o Il est proposé d’organiser un café réseau de 18h30 à 20h30, le 12 janvier pour

la projection du Film de Geckologis au Capitole
o François propose de faire le lien, ou de créer une connexion entre les assos 

du Rezo, actives sur le territoire (dont certaines ont des compétences et des 
résultats à partager), et les Territoires d’expérimentation, et Parlement des 
liens.

PROCHAIN CA JEUDI 10 NOVEMBRE 2022 – FRIP SO – 17h30
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